

DÉJEUNER ANNUEL DES GRANDS ÂÎNÉS 2015

Annick MAILLARD

Rendez-vous annuel incontournable organisé par la Commission "Solidarité", **le repas des grands aînés s'est tenu le 25 septembre 2015** au restaurant "le Clos des Combottes", à Épagny, petit village situé au nord de Dijon, sur la route d'Is-sur-Tille.



Sur les 109 lettres d'inscription envoyées, 29 réponses positives ont été reçues, et autant de négatives. Au final, **25 grands aînés** se sont retrouvés autour d'une table joliment décorée pour partager le déjeuner en toute amitié.

Nous avons déjeuné dans la « salle cathédrale » du Clos des Combottes où il faisait "tout juste" chaud, mais les calories sont venues en mangeant



Au dessert, une surprise attendait trois récipiendaires pour leur anniversaire. Marcelle, André, Claude sont tous les trois bien étonnés devant le feu d'artifice s'élevant de chaque "Omelette norvégienne".



Ces retrouvailles annuelles permettent à toutes et tous de se remémorer des temps anciens et les anecdotes, dans une ambiance de grande convivialité.

A l'année prochaine.
